

**SIMULACRO NACIONAL****SE PREPARAN ANTE SISMOS**

Más de 30 millones de personas participaron en el Primer Simulacro Nacional 2025, informó la Coordinación de Protección Civil.

**... Y CONTRA BALACERAS**

Mientras que gran parte del país se simuló un sismo, en escuelas de Monterrey, NL, (imagen) y Xalapa, Veracruz, la hipótesis de la emergencia fue un tiroteo. / 17

**PRIMER EJERCICIO DE ESTE AÑO**

# Hacen simulacro de balaceras 2 estados

**GOBIERNO FEDERAL** trabaja en la creación de un Sistema Nacional de Alertas para avisar de manera oportuna a toda la población ante la inminencia de cualquier riesgo



**POR ARACELY GARZA,  
LOURDES LÓPEZ Y RAÚL  
FLORES**

*nacional@gimn.com.mx*

En el contexto del Primer Simulacro Nacional 2025, también se llevó a cabo el simulacro nacional de seguridad, en el cual participaron escuelas públicas para realizar la simulación de sonido de una balacera para posteriormente resguardarse en las aulas en Nuevo León.

A este ejercicio también se sumaron estudiantes en Veracruz, de acuerdo con la Secretaría de Protección Civil del Estado.

Por su parte, el gobierno federal anunció que trabaja en la creación de un Sistema Nacional de Alertas, cuyo objetivo será avisar de manera oportuna a toda la población ante la inminencia de cualquier riesgo o emergencia en el país.

Durante la instalación del Comité Nacional de Emergencia, la Coordinadora Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa, acompañada del presidente del Comité, Omar García Harfuch, titular de la Secre-

base en información recopilada por las 32 entidades federativas a través de sus titulares de Protección Civil, se estima que alrededor de 30 millones de personas participaron en ejercicios de prevención y simulacros recientes.

En el sector educativo,

la Secretaría de Educación Pública (SEP) reportó la participación de más de 8.9 millones de personas, entre estudiantes, docentes, personal administrativo y personas con discapacidad, provenientes de más de 29 mil planteles de todos los niveles escolares.

**30  
MILLONES**

de personas participaron en el primer simulacro nacional, que anticipaba un sismo de 8.1 grados.